

# PJS

## Polres Ponorogo Launching Kampung Tangguh Bebas Narkoba di Desa Patik

Achmad Sarjono - [PONOROGO.PJS.OR.ID](http://PONOROGO.PJS.OR.ID)

Mar 11, 2023 - 10:41



PONOROGO - Upaya Polres Ponorogo dalam melakukan pencegahan terhadap peredarann dan penyalahgunaan narkoba dan obat – obatan keras berbahaya di wilayah hukum Polres Ponorogo Polda Jatim terus dilakukan.

Hal tersebut dilakukan bukan hanya di wilayah perkotaan saja,namun juga di pelosok – pelosok desa yang ada di Kabupaten Ponorogo dengan mendirikan Kampung Tangguh Bebas Narkoba.

Kali ini Polres Ponorogo yang merupakan Polres jajaran Polda Jatim di bumi reog ini melaunching Kampung Tangguh Bebas Narkoba di Desa Patik Kecamatan Pulung.

Kapolres Ponorogo AKBP Catur menyampaikan bahwa, kegiatan ini bertujuan untuk menjadikan desa-desa atau kampung menjadi kawasan yang bebas dari peredaran maupun penyalahgunaan narkoba.

Dalam kegiatan tersebut dihadiri langsung oleh Kapolres Ponorogo AKBP Catur Cahyono Wibowo, S.IK., M.H, Pejabat Utama Polres Ponorogo. Forkompimcam Kec. Pulung, Kades Patik Nur Kolisin Ifani, S.Kom, dan tamu undangan.

"Melalui launching ini, kita mensosialisasikan terkait bahaya narkoba kepada warga Desa Patik Kecamatan Pulung, sebagai upaya meminimalisir peredaran maupun penyalahgunaan narkoba di desa-desa atau kampung, "kata AKBP Catur, Kamis (9/3)

AKBP Catur menambahkan, sosialisasi melalui launching ini sangat penting, karena bahaya narkoba tidak hanya di kawasan kota saja, namun sekarang ini sudah merambah ke desa-desa atau kampung.

"Dengan launching ini, kita berharap lingkungan ditingkat desa-desa atau kampung menjadi kawasan bebas narkoba. Untuk itu, juga diperlukan pengawasan dari para orang tua terhadap pergaulan anak-anak agar jauh dari bahaya narkoba, yang dapat merusak para generasi muda, "pungkasnya.

Pada kesempatan tersebut, selain launching Kampung Tangguh Bebas Narkoba, juga dilakukan penyerahan cideramata dan piagam oleh Kapolres Ponorogo AKBP Catur kepada kades Patik. (\*)